

M

P PREMIER
TECH

AGTIV®

REACH®

P

POTATO
POMME DE TERRE

STORE IN A COOL PLACE
DO NOT FREEZE PRODUCT.
ENTREPOSER AU FROID.
NE DOIT PAS GELER.



2-12°C
36-54°F

AGTIV REACH® P POTATO / POMME DE TERRE

M

POWDER MYCORRHIZAL INOCULANT

AGTIV REACH® P POTATO is adapted to the equipment used and allows for a uniform distribution during the seed-piece treatment or when it is applied in furrow. AGTIV REACH® creates the expansion of the root network by hyphae to reach further and uptake more nutrients and water, increasing resistance to abiotic stresses. AGTIV REACH® ensures your plants are stronger, healthier and more vigorous. Developed with PTB297 technology, the product contains the natural beneficial endomycorrhizal fungi *Rhizophagus irregularis* (formerly known as *Glomus intraradices*).

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Rhizophagus irregularis: 67 000 viable spores/g

Registration Number 2023064S Fertilizers Act

DIRECTIONS FOR USE

Pour the content of a 300 g pouch of AGTIV REACH® P POTATO into 5.7 liters of clean and non-chlorinated water. Mix well and maintain under agitation during application. A 300 g pouch treats 8 hectares (20 acres) of seedbed.

RECOMMENDATIONS

- Open package only when ready to use.
- Maintain a constant and effective agitation during application.
- Use filters with openings of at least 0.28 mm (50 mesh).
- Calibrate the application system to apply the right dose of inoculant.
- Ensure that the tank and liquid application system are clean and free of any chemicals.
- Ensure that the temperature of the mixture in the tank does not exceed 22°C (72°F).
- Band width should be limited to 7 in (18 cm).
- Apply within 6 hours after mixing into the tank.
- Respect the best before date on the label.

STORAGE AND HANDLING

- Wear eye protection and gloves when handling the product.
- STORE IN A COOL PLACE (2-12°C, 36-54°F).
- DO NOT FREEZE THE PRODUCT.

INOCULANT MYCORHIZIEN EN POUDRE

AGTIV REACH® P POMME DE TERRE est adapté aux équipements utilisés et permet une distribution uniforme lors du traitement des plantons ou lors de l'application dans le sillon. AGTIV REACH® crée l'expansion du réseau racinaire par les hyphes, leur permettant d'atteindre plus de nutriments et d'eau, augmentant ainsi la résistance aux stress abiotiques. AGTIV REACH® veille à ce que vos plants soient plus forts, plus en santé et plus vigoureux. Formulé à partir de la technologie PTB297, le produit contient le champignon endomycorrhizien bénéfique naturel *Rhizophagus irregularis* (anciennement connu sous le nom *Glomus intraradices*).

ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Rhizophagus irregularis : 67 000 spores viables/g

Numéro d'enregistrement 2023064S Loi sur les engrais

MODE D'EMPLOI

Verser le contenu d'un sachet de 300 g de AGTIV REACH® P POMME DE TERRE dans un volume de 5,7 litres d'eau propre et non chlorée. Bien mélanger et maintenir sous agitation pendant toute la durée de l'application. Un sachet de 300 g traite 8 hectares (20 acres) de semis.

RECOMMANDATIONS

- Ouvrir l'emballage seulement lorsque prêt à utiliser.
- Maintenir une agitation constante et efficace tout au long de l'application.
- Utiliser des filtres dont les ouvertures sont égales ou supérieures à 0,28 mm (50 mesh).
- Calibrer le système d'application afin d'appliquer la bonne dose d'inoculant.
- S'assurer que le réservoir et le système d'application liquide sont propres et exempts de tout produit chimique.
- S'assurer que la température du mélange dans le réservoir ne dépasse pas 22°C (72°F).
- La largeur de la bande de mouillage doit être inférieure ou égale à 7 po (18 cm).
- Appliquer le produit dans les 6 heures suivant le mélange dans le réservoir.
- Utiliser avant la date de péremption indiquée sur l'emballage.

ENTREPOSAGE ET MANUTENTION

- Porter des lunettes de sécurités et des gants lors de la manipulation du produit.
- ENTREPOSER AU FROID (2-12°C, 36-54°F).
- NE DOIT PAS GELER.

⚠ DANGER

Causes damage to lungs through prolonged or repeated exposure if inhaled.

Precautions: Avoid breathing dust. Wash thoroughly exposed part of the body after handling. Do not eat/drink or smoke when using this product. Dispose of contents in accordance with local regulations.

IF INHALED: Get medical advice/attention if you feel unwell.



⚠ DANGER

Risque avéré d'effets graves pour les poumons à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée.

Conseils: Ne pas respirer les poussières. Se laver les parties du corps exposées soigneusement après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant le produit. Éliminer le contenu/réceptacle conformément aux règlements locaux en vigueur.

EN CAS D'INHALATION : Consulter un médecin en cas de malaise.



2 X NET VOLUME
VOLUME NET
300 g (10.5 oz)

LOT :
EXP :

M71110430 RD20250827

P PREMIER
TECH

PTAGTIV.COM
1 866 454-5867

711104

1, avenue Premier, Campus Premier Tech, Rivière-du-Loup (Québec) G5R 6C1 CANADA

© Premier Tech Ltd. used under license and manufactured by Premier Horticulture Ltd. AGTIV® and AGTIV REACH® are registered trademarks of Premier Tech Ltd. used under license by Premier Horticulture Ltd.

© Premier Tech Ltée utilisé sous licence et fabriqué par Premier Horticulture Ltée. AGTIV® et AGTIV REACH® sont des marques de commerce enregistrées de Premier Tech Ltée utilisées sous licence par Premier Horticulture Ltée.



1 06 21361 70081 0